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Entretien des chemins municipaux 

À la fin du mois d’avril, plusieurs commentaires ont circulé sur les réseaux sociaux pour dénoncer l’état de divers 

chemins municipaux. Je tiens à rappeler que le conseil municipal demeure à l’écoute de sa population et qu’à cet 

égard, si vous souhaitez manifester votre mécontentement, vous êtes invités à venir nous rencontrer lors des 

séances publiques ou à adresser une correspondance au conseil municipal pour nous partager vos doléances. 

Tout peut se dire, en autant qu’un respect mutuel s’établisse entre les différentes  parties. Critiquer, insulter, injurier 

ou tenter d’intimider les élus et/ou les employés municipaux n’est pas une solution. Le seul résultat probant, c’est un 

désengagement senti des citoyen.nes pour une implication municipale, ce qui risque d’apporter un grand défi pour 

combler des sièges au sein du conseil municipal, conseil qui a pour mandat d’administrer la municipalité avec des 

budgets restreints et ayant pour défi d’offrir au quotidien des services de qualité auprès de la population. 

Si nous revenons aux événements, particulièrement en ce qui concerne le 6e Rang de Baby, nous étions conscients 

de l’état désastreux de ce chemin mais avouons, que les conditions météorologiques contribuaient largement à dé-

tériorer cette voie, comme plusieurs autres routes à travers le Témiscamingue, alors que plusieurs municipalités ont 

été confrontées à des fermetures de tronçons vu l’abondance des pluies. Pour notre part, outre la météo, nous 

étions aussi confrontés à un problème avec nos équipements, nous empêchant de mobiliser notre équipe municipal 

pour l’entretien des chemins. 

Autre élément que je tiens à préciser : pour la pose de l’abat-poussière sur les chemins de gravier, nous sommes 

tributaires à l’agenda de l’entreprise à qui nous octroyons le contrat pour étendre l’abat-poussière. Comme c’est un 

fournisseur qui fait ce travail pour plusieurs municipalités, il est fort probable que nous soyons confrontés à des dé-

lais, selon le calendrier retenu par le fournisseur. Nous vous invitons donc à demeurer patients et compréhensibles. 

Je tiens aussi à préciser que votre municipalité, appuyée par les municipalités de l’est témiscamien, a entamé une 

démarche afin d’obtenir un soutien financier récurrent auprès du Ministère des Transports et de la Mobilité durable, 

visant à l’entretien du 6e Rang de Baby. Nous vous tiendrons informés des résultats de cette démarche. 

Chères citoyennes, Chers citoyens, 

Pour ce mois-ci, je tiens à vous partager de l’information 

sur 4 différents dossiers. 

Nouvelle élue 

Je souhaite souligner l’arrivée d’un nouveau membre au 

sein du conseil municipal de Laverlochère-Angliers. En 

effet, Madame Janelle L’Heureux, résidente du secteur 

d’Angliers, a joint l’actuel conseil, en étant proclamée élue 

au poste de conseillère numéro 1, le 5 mai dernier. Nous 

lui souhaitons la bienvenue dans la famille municipale et 

la remercions pour l’intérêt manifesté pour faire la diffé-

rence pour le bien-être de la grande communauté de La-

verlochère- Angliers. Bon mandat madame L’Heureux. 
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(suite) 

Sinistre à l’École Centrale 

Nous portons à votre attention qu’un important dégât 

d’eau est arrivé la fin de semaine du 20 mai à l’École cen-

trale d’Angliers, créant d’importants dommages à la partie 

sud-est du bâtiment, particulièrement au rez-de-

chaussée, alors que le local du Club de l’Âge d’or d’An-

gliers est le plus impacté. Local tout récemment rénové et 

apportant une très grande fierté auprès des bénévoles de 

cette organisation, nous tenons à mentionner que la muni-

cipalité a pris en charge le dossier dès le samedi, afin de 

procéder à des travaux de nettoyage du sinistre. Je tiens 

à souligner la prévoyance et la proactivité de notre direc-

trice générale adjointe, madame Line Bélanger, qui a fait 

des rapides interventions. Nous sommes en communica-

tion avec les assurances ainsi qu’auprès des respon-

sables du local afin de les tenir au courant de l’évolution 

de la situation. 

Présence du Conseil de la MRC 

Finalement, la municipalité recevra les membres du Conseil de la MRC, pour sa séance du 21 juin prochain, 

dans le secteur d’Angliers. Nous profiterons de cette occasion pour leur faire découvrir les attraits d’Angliers 

avant de souper convivialement. Les membres du conseil se déplaceront par la suite, à l’École centrale pour y 

tenir sa séance publique, alors que les portes ouvriront au public dès 19 h 30. J’invite fortement les citoyen.nes 

de Laverlochère-Angliers à venir assister à cette rencontre, afin de prendre en compte les différents dossiers 

pilotés par la MRC de Témiscamingue. 

Sur ce, je vous souhaite un très bel été ! 

Votre maire, Daniel Barrette 
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Informations municipales 
Calendrier des réunions du conseil municipal 

Laverlochère-Angliers - 2023 
    

Jour Date Lieu Heure 

Lundi 10 juillet 2023 Angliers 19 h 30 

Lundi 14 août 2023 Laverlochère 19 h 30 

Lundi 11 septembre 2023 Angliers 19 h 30 

Mardi 10 octobre 2023 Laverlochère 19 h 30 

Lundi 13 novembre 2023 Angliers 19 h 30 

Lundi 11 décembre 2023 Laverlochère 19 h 30 

Publicité au journal 

Les numéros de téléphone à contacter en cas d’urgence pour la municipalité 

1ere personne à contacter 

Responsable des travaux publics: 819-277-4114 

 

2e personne à contacter 

Contremaître: 819-629-7102 

SERVICES MUNICIPAUX SITE INTERNET: www.laverlochere-angliers.org 

 www.facebook: municipalité de Laverlochère-Angliers 

TÉL.: (819) 765-5111           FAX: (819) 765-2564 

ÉDITION D’OCTOBRE  

DATE DE TOMBÉE: 12 septembre 2023 

DISTRIBUTION: 20-21 septembre 

Courriel: entrevousetnous@hotmail.com 

L’Entre vous et nous est produit en collaboration avec  

 La Corporation de Développement de Laverlochère  

FORMAT 
TARIF 

RÉSIDENTS 

TARIF 

NON RÉSIDENTS 

Carte d’affaires:  5.00$  10.00$ 

1/4 de page: 6.00$ 12.00$ 

1/2 page:  7.00$ 14.00$ 

1 page:  10.00$ 20.00$ 
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La bibliothèque I.D. Livres d'Angliers a fait l'achat 
d'une douzaine de livres au Salon du livre cette année. 
Les livres devraient arriver très prochainement. 

 

De plus, depuis maintenant trois ans, il est possible de 
faire des prêts de livres numériques en français et en 
anglais, des audiolivres, des magazines ainsi que des 
activités virtuelles. C'est simple et facile.  

 

La bibliothèque est ouverte 

 le mardi de 18 h 30 à 20 h 30.  
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Informations sur le Projet d’eau potable quartier Angliers 

Rappel du projet et prochaines étapes: 

Le projet vise l’installation d’un équipement de traitement de l’eau dans chacune des résidences de la zone urbanisée (le 
village) du quartier Angliers. Cette façon de régler le problème de l’accès à l’eau potable est celle qui est la plus rapide, 
la plus simple et le moins dispendieuse pour la municipalité et les propriétaires qui paient des taxes. 
Les équipements de traitements seront installés et payés par la municipalité et ils seront ensuite cédés à chacun des pro-
priétaires des bâtiments qui auront décidé de participer au projet. L’opération et l’entretient des équipements seront en-
suite sous la responsabilité et à la charge des propriétaires. 

Les propriétaires pourront décider individuellement s’ils veulent ou non faire installer un système de traitement de l’eau 
dans leur résidence. Toutes les informations concernant les conséquences de ce choix seront données aux propriétaires. 

À partir de maintenant, la municipalité a prévu différentes activités d’information (publications, rencontres individuelles 
et publiques, site web…) pour rendre disponible toutes les informations nécessaires pour aider les propriétaires à prendre 
les décisions qui leur conviennent le mieux. Le calendrier des activités d’information sera distribué durant l’été. 

La municipalité a déjà obtenu le financement du projet et il n’y a pas d’augmentation de taxes prévue. 

La municipalité de Laverlochère-Angliers a obtenu officiellement en septembre 2022 de la part du Ministère des Affaires 
municipales et de l’Habitation un financement qui représente 95% de l’évaluation du coût du projet. 

La municipalité a déjà accumulé les sommes nécessaires pour payer sa part de 5% des coûts du projet.  

La municipalité attend les dernières autorisations du Ministère de l’Environnement et de la Lutte aux Changements Cli-
matiques et espère les obtenir au mois de juillet 2023. 

Des équipements de traitement seront installés au mois de juin à la station de pompage municipale et d’autres seront tes-
tés dans le laboratoire d’un centre de transfert technologique pour s’assurer de l’efficacité des systèmes prévus. Des vi-
sites publiques à la station de pompage sont aussi prévues durant l’été pour donner l’occasion de voir le fonctionnement 
des systèmes de traitements. 

Le lancement des appels d’offres pour l’achat et l’installation des équipements sera fait immédiatement après l’obtention 
des autorisations du Ministère de l’Environnement et de la Lutte aux Changements Climatiques. Nous prévoyons que 
l’autorisation devrait arriver avant le mois d’août 2023. 

L’installation des équipements dans les résidences et autres bâtiments est prévue à l’automne 2023. 
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À l’étape actuelle, nous pensons que le projet avance bien. Il pourrait toujours y avoir des retards pour des raisons incon-
trôlables mais les risques sont très faibles que le projet ne soit pas complété avant le 31 mars 2024. 

Informations concernant l’espace requis pour l’installation des équipements dans une résidence: 

Afin de vous permettre de prévoir l’espace standard requis pour l’installation des équipements : 

 Largeur au mur: 1,2 m (3 pi 11po) 

 Profondeur à partir du mur : 1, 1 m (3 pi 7 po) 

 Hauteur maximale: 1,4 m (4 pi 7 po) 

 

Toutefois, dans des situations particulières, les équipements pourraient être disposés de façon un peu différente. 

Plus précisément, voici les équipements prévus et leur dimension: 

 3 réservoirs cylindriques de 25 cm (10po) de diamètre et de 137 cm ou (4pi 6po) de haut, appuyés au mur 

 Système UV: panneau avec équipements de 120 cm X 90 cm X 10 cm ou (3pi 11po X 2pi 11po X 4 po), appuyé au 
mur 

 Réservoir de sel (pour régénération) de 36 cm X 36 cm X 76 cm ou (1pi 2po X 1pi 2po X 2pi 6po) 

Les équipements devront se trouver le plus près possible de votre entrée d’eau de l’aqueduc et le plus près possible de 
votre drain vers l’égout. 

Des prises électriques devront être accessibles pour brancher les équipements (total de 4-5 équipements à brancher dans 
une prise). 

Les équipements devront rester accessibles pour permettre d’assurer un entretien régulier (les équipements ne peuvent 
pas être installés à un endroit difficile d’accès). 

Les équipements seront installés idéalement dans le sous-sol. Dans le cas où un vide sanitaire n’offre pas l’espace néces-
saire, il faudra prévoir un espace au premier plancher. 

Si vous entrevoyez une problématique pour avoir l’espace nécessaire pour une telle installation ou la distance à l’entrée 
d’eau/sortie d’eau ou le nombre de prises électriques disponibles, veuillez en faire part à la municipalité. 

Vous pouvez contacter madame Monique Vachon au bureau de la municipalité au numéro 819 765 5111 poste 222, du 
lundi au vendredi entre 9 heures et 12 heures et entre 13 heures et 14 heures. Elle recevra votre nom et vos coordonnées 
et les transmettra à la personne responsable du projet qui vous contactera et au besoin ira vous rencontrer pour bien éva-
luer la situation et trouver la solution avec vous. 
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Voici deux (2) schémas qui aident à mieux visualiser les équipements de traitement qui seront installés dans les rési-
dences. 

Nous connaîtrons exactement les équipements qui seront installés qu’après avoir reçu les soumissions des futurs fournis-
seurs.  Toutefois, nous savons déjà que tous les équipements qui seront installés et qui doivent répondre aux normes et 
règlements seront très semblables à ceux décrits dans les schémas suivants : 

Schéma #1 

Schéma #2 
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CERCLE DES FERMIÈRES DE LAVERLOCHÈRE 
 

 

Notre assemblée a eu lieu,  le 6 juin, au Pavillon de Laverlochère. Notre future présidente, Mme Diane Pres-

seault, nous a lu de très belles réflexions. 

Une de nos membres, Mme Thérèse Beaulé est décédée le 2 juin et  ses funérailles fut le 11 juin. Son sou-

hait a été réalisé, car ses Amies Fermières ont servi  le repas comme elle avait souhaité; un bel hommage a 

suivi de notre Présidente. 

Comité Dossier : 1- Du 6 au 12 juin : intégration des personnes handicapées ;  2- Le 10 juin : Journée mon-

diale du tricot. 

Concernant la Rigolade : Tout a été vendu (pizza, sous-marins, sandwich au jambon). Un grand merci à nos 

Bénévoles. 

Notre exposition locale  aura lieu le 17 août prochain.  Apportez vos exhibits la veille.  N’oubliez pas votre 

coup de cœur (une  réalisation  personnelle) qui n’est pas dans notre programme ; nos visiteurs pourront 

voter à leur tour pour leur coup de cœur. 

Le groupe est complet pour aller à Earlton suivre le cours pour la confection d’un joli sac à bandoulière. 

La fin des ateliers se termine le mercredi 14 juin avec une sortie. On est convenu d’une visite à Moffet, avec 

M. le maire  et de dîner au restaurant. 

Le temps est venu de payer notre abonnement au coût de 35$. Contactez Suzanne Gélinas à cet effet. 

Prochaine réunion le 5 septembre 2023. 

 

—————————————————————————————— 

Pensée positive : La personne qui pense de façon positive s’attire du positif dans la 

vie. Pour réussir, c’est ce qu’il nous faut. Cela nous rend plus réceptives et facilite les 

contacts. 

—————————————————————————————— 

 

JOYEUSES VACANCES À TOUS!!!! 
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Remerciement : Vente de garage a  Angliers 

 
 

 
Le 10 juin dernier avait lieu une vente de garage à l’aréna d’Angliers. Cette activité fut réalisée grâce 

aux organisateurs du comité du centenaire du village d’Angliers.  

Ce fut une belle réussite! Il y avait 20 tables d’articles de toutes sortes à vendre. 

Un gros merci à tous les bénévoles qui ont aidé de près ou de loin dans la réalisation de cette vente 

de garage et tous ceux qui ont confectionné des desserts : Bernadette Roberge, Françoise Desma-

rais, Camille Giroux, Pascal Perreault, Denise Brodeur et Cathy Fraser. Merci à la Municipalité de La-

verlochère-Angliers pour le prêt de l’aréna. Merci aux gens qui ont fait des dons, cela nous a permis 

d’amasser 77$ de plus, pour un total de vente de 680,50$.  

Le comité du centenaire du village d’Angliers.  

Cathy Fraser, présidente/ Camille Giroux,                                         
vice-présidente/ Lucie Gagnon, secrétaire-trésorière. 
Administrateurs : Pascal Perreault, Chantal Perreault,                   
Carole  Massie, Denise Brodeur, Micheline Marcotte,               
Amélya Urrutiaguer, Simon Laquerre  

TABLE DE CONCERTATION 

Suite au décès de M. Jean-Marie Lavigne qui était un membre de la table de concertation d’Angliers, nous devons 

réorganiser notre conseil. Pour l’été, vous pouvez continuer à déposer vos demandes chez Cécile. Au mois 

d’août, je vous indiquerai où sera située le nouvel endroit de dépôt.  

Pauline Morel se joindra à notre équipe pour vous permettre de continuer à recevoir les montants auxquels vous 

avez droit grâce à ce programme qui s’adresse aux personnes de 65 ans et plus. 

Merci de votre patience!  

Ginette St-Hilaire 
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CLUB DE L’ÂGE D’OR « LES NAVIGATEURS »  
A

n
n

iv
e

rs
ai

re
s 

 

Chantal Perron :  5 

Cécile Falardeau : 23 

Ginette Desmarais : 23 

Jean-Guy Gélinas : 27 

Gaétane Golinski :   0 3 

Marcel Brassard :   18 

Joanne Marcotte :   18 

Jacques Lajeunesse : 20 

Michel Dusseault :   21 

Luc Falardeau :   27 

Sylvain Lapierre :   31 

Notre saison 2022-2023 s’est terminée abruptement. En effet, nous avons eu un important dégât 

d’eau dans le local de l’Âge d’Or causé par un bris de tuyau au 1er étage. Les activités prévues au 

mois de septembre se tiendront dans une autre salle. Nous espérons réintégrer notre local pour 

notre souper d’Halloween. Nous vous tiendrons au courant sur notre site FACEBOOK ET DANS LE 

JOURNAL DU MOIS DE SEPTEMBRE.  

Notre assemblée générale annuelle aura lieu à l’automne. Vous serez informés par la chaîne télé-

phonique. 

Une bonne nouvelle cependant, nos 3 chaises monte-personnes sont installées et peuvent servir 

pour aller au 2e étage du Centre Communautaire de façon sécuritaire pour les personnes qui ont de 

la difficulté à monter ou descendre les escaliers. Nous sommes extrêmement heureux de cette ac-

quisition obtenue grâce aux PROGRAMMES NOUVEAUX HORIZONS POUR LES AÎNÉS. Il y a une 

chaise également pour descendre et monter dans notre local de l’Âge d’Or.  

LES MEMBRES DE NOTRE CONSEIL VOUS SOUHAITENT DE PASSER UN MERVEILLEUX TEMPS ESTI-

VAL! PROFITEZ-EN AU MAXIMUM! 

AU PLAISIR DE SE RETROUVER EN SEPTEMBRE POUR UNE AUTRE SAISON 2023-2024 QUI MARQUE-

RA LE 100e ANNIVERSAIRE DE NOTRE VILLAGE. 

Marcel Brassard, président.                                       Pauline Morel, vice-présidente 

Ginette St-Hilaire, sec.-trés.                                       Chantal Perron, adm. 

Micheline Plante, adm.                                               Rolland Gignac, adm. 

Pierre Marcotte, adm.        

JUILLET AOÛT SEPTEMBRE 

Micheline Plante :  03 

Huguette Bergeron : 08 

Roger Boucher :  08 

Madeleine Racine : 11 

Line Massie :   13 

Jean-Claude Bernèche : 19 

Serge Falardeau :  20 

Raynald Bernèche : 27 

Jeanine Massie :  27 
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Le Relais de l’Amitié 
A

n
n

iv
e

rs
ai

re
s 

 Diane Roy:   19 

Ubald Hubert:  22 

Réal Bélanger:  23 

Monique Vachon:  25 

Lise Neveu:   29 

Gérard Gingras:  30 

Luc Douaire:   04 

Marilyne Arpin:  05 

Paul Carrière:   08 

Marie-Ange Lafrenière: 11 

Estelle Neveu:  15 

André Reichenbach:  17 

Lisette Grandbois:  17 

Nous souhaitons un bel été à tous 

Le comité du Relais de l’Amitié   

JUILLET 

A
n

n
iv

e
rs

ai
re

s 
 

A
n

n
iv

e
rs

ai
re

s 
 

AOÛT 

Raymond Côté:  14 

Carole Pelchat:  14 

Jean-Paul Mathieu:  21 

Gilles Allard:   27 

Céline Deault:  31 

SEPTEMBRE 

Gérard Landry:  01 

Monique Rivest:  02 

Bernadin Létourneau: 02 

Gilbert Brousseau:  03 

Pauline Falardeau:  05 

Réjean Roy:   09 

Hélène Morand:  01 

Béatrice Rousseau:  02 

Guy Duchesne:  03 

Nicole Brassard:  05 

Guy Lauzon:   07 

Lise Falardeau:  07 

Diane Mayer:   14 

Robert Vachon:  14 

Gisèle Girard:   16 

Jocelyn Rivest:  22 

Fleurette Bélanger:  23 

Ghislain Laliberté:  24 

Raymond Chénier:  29 
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DIMANCHE LE 18 JUIN 2023 À 9H30 : 
 
747--- Jean-Marie Lavigne----- Ginette St-Hilaire et Maurice Dubé 
739--- Rosylda Goupil----- Reina Pellerin et Carol Marleau 
700--- Émilien Fraser----- Parents et amis 
 

NOUS SOULIGNERONS LA FÊTE DES PÈRES EN PRENANT UN VIN D’HONNEUR 
APRÈS LA MESSE. 

 
BIENVENUE À TOUTES ET À TOUS! 

 
 

—————————————————————— 
 
 

Samedi le 1er juillet prochain, les Funérailles de Jean-Marie La-

vigne seront célébrées dans notre paroisse à 11 heures.  

Parents et amis pourront se recueillir de 10 heures à 11 heures. 

Il était le doyen masculin de notre paroisse. 

Il est décédé le 21 mai à l’âge de 90 ans. 

 
M. Lavigne a été marguiller pendant plusieurs années pour notre paroisse. 
 

—————————————————————— 
 
 

PRENEZ NOTE QU’IL N’Y AURA PAS DE MESSE DIMANCHE LE 2 JUILLET. 
 

 
Vous pouvez rejoindre : 
 
M. le curé Rénal Dufour au 819-723-2388 ou au 819-629-6961 
   
Ginette St-Hilaire au 819-949-4231 ou au 819-290-4142   
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25 juin 2023 à 9 heures 30 

430…. Anita McKenzie….. Parents et amis 

872… Claire Carrière…     Parents et amis 

894….Marcel Bélanger…. Claudette Lortie et en-

fants 

1011… Fortunat Lepage et Doloras Brouil-

lard…..Ses enfants 

 

 Dimanche 9 juillet 2023 

226…. Germain Bastien…. Parents et amis 

918…. Diane Lepage…. Parents et amis 

962….. Aimé Cardinal…. Gabie Julien-Falardeau 

 

Dimanche 23 juillet 2023 

895… Marcel Bélanger … Claudette Lortie et en-

fants 

993… Ghyslaine Lacasse… Parents et amis 

975…. Chantal Falardeau…. Parents et amis 

 

Dimanche 6 août 2023 

828…. Aurore Falardeau et Maxime Barrette…

Parents et amis 

881…. Claire Rondeau…. Annie et 

Chantal Brousseau 

1009….Thérèse Beaulé…. Parents et amis 

 

 

Dimanche 20 août 2023 

227… Germain Bastien…. Parents et amis 

274…. Richard Lambert…Parents et amis 

905…. Agathe Bernard….  Parents et amis 

 

Dimanche 3 septembre 2023 

431…. Anita McKenzie…. Parents et amis 

963… Alice Comtois…. Jean-Paul Comtois 

994…. Ghyslaine Lacasse…. Parents et amis 

 

Dimanche 17 septembre 2023 

898…. Jean-Yves Proulx…. Cercle de Fermières 

906…  Agathe Bernard…. Parents et amis 

970….Lindy Roy, Noëlla Baril et Charles Beaulé…. 

Ses enfants 

 

Prévisions des intentions de messes pour juillet, août, septembre 2023 

Paul Carrière  819-765-2462 
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www.corpolaverlochere.wixsite.com/guepe/musee-du-nid-de-guepes 

www.facebook.com/people/Musée-du-Nid-de-guêpes/100083312680153/ 
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Je vous partage une photo du 

récipiendaire de la médaille 

régionale de la Conférence 

des préfets.  

  

M. Philippe Barette est très 

ému par cette reconnais-

sance.  

 

Lyne Gironne 
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https://fetenationale.quebec/ 
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La Brocante 

au sous-sol de l’église à Rémigny pour 
un vaste choix d’articles de seconde main vendu à bon prix  

par des bénévoles au profit de notre belle église ! 
 

MERCREDI : 

13 h à 15 h 30 
ET 

19 h à 21 h 
 

Billets COFFRE AU TRÉSOR disponibles ici – 5 $ 
 
 

Pour informations : Jocelyne Laforge (819-761-2154) 
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MARCHÉ PUBLIC DE RÉMIGNY 2023 

24 juin 
22 juillet 
19 août 

Ferme Terra Bella y sera jusqu’à la fin de saison 

30 septembre 
28 octobre 

13 h 00 à 17 h 00 
au village 

 

Venez voir ce que nos exposants 

auront à vous faire découvrir! 
 

Suivez-nous sur Facebook  
https://www.facebook.com/MarchePublicRemigny 

 

Pour informations 
Jocelyne Laforge, 819-761-2154 

 

https://www.facebook.com/MarchePublicRemigny
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AVIS IMPORTANT ! 
Test de sirène d’alerte dans votre secteur 

Le 28 juin prochain à 18h00, l’usine de Lactalis de Laverlochère-Angliers procédera à un 

test de sirène d’alerte à la population dans le secteur Laverlo-

chere. Cette sirène d’alerte, d’une durée de trois (3) minutes, est le 

moyen privilégié par le village de Laverlochère-Angliers pour en-

joindre la population à se mettre à l’abri en cas d’une situation d’ur-

gence. 

 

Profitez de ce test pour vous familiariser avec les gestes à poser si 

vous entendez la sirène, en consultant le dépliant qui a été distri-

bué, et pour en informer votre famille et vos proches. 

POURQUOI UN TEST DANS VOTRE SECTEUR ? 

L’usine de Lactalis de Laverlochère-Angliers, située au 8 rue Lafrenière, utilise du propane 

pour ses opérations.  Advenant un accident industriel impliquant une situation à risque avec 

le propane, la sirène d’alerte de l’usine servirait à informer rapidement la population située 

dans le rayon d’impact. 

 

Le test de sirène est donc un essai 

technique qui permettra de vérifier le 

bon fonctionnement des équipements 

ainsi que l’état de préparation de l’en-

semble des intervenants en mesure 

d’urgence. 

DUE 

La zone où le son de la sirène pourrait 

être entendu est indiquée sur la carte. 

La propagation du son étant influencée 

par les conditions météorologiques, il 

est possible que vous n’entendiez que 

très peu la sirène aux limites de cette 

zone. 
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